

Liebe Skifreunde

Im Namen des Vereins Weltcup Lenzerheide wünsche ich euch allen ein glückliches, gesundes, zufriedenes, erfolgreiches neues Jahr mit vielen positiven Emotionen und lustigen Momenten.

Ich möchte mich bei allen freiwilligen Helfern bedanken, die am 28. und 29.12.19 im Schneetreiben und bei schönstem Wetter ausgeharrt und mitgeholfen haben, die Rennen zu ermöglichen, Danke!! Ohne euch sind solche FIS-Rennen nicht möglich! Swiss Ski im Namen von Petra Eberle und Hans Flatscher lassen ebenfalls danken.

Ein riesiges Dankeschön geht auch an Hampa und das Kiosk-Team, die uns wieder einmal ausserordentlich fein verpflegt haben!

Ich habe währen den Rennen den einen oder anderen von euch in Aktion erwischt und ein paar Schnappschüsse angehängt!

Geniesst die Wintersaison und bis bald irgendwo auf der Piste.